
ATA DA DECIMA REUNIÃO  ORDINÁRIA DE  2014  DO  COLEGIADO  DE  ENSINO,

PESQUISA E EXTENSÃO – CEPE.  Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e

quatorze, às dez horas, no Auditório da Reitoria do IFSC, situado na Rua 14 de Julho, Coqueiros,

Florianópolis,  Santa  Catarina,  reuniu-se  o CEPE para  a  quarta  reunião  extraordinária  de  2014.

Diretor de Ensino Paulo Wollinger inicia a reunião. Esclarece sobre a aprovação do RDP no

CONSUP e solicita aos membros do CEPE que na próxima reunião do CEPE, se crie um plano de

implantação do RDP, solicita que os membros do CEPE façam uma consulta a seus pares. Outro

ponto foi a harmonização dos currículos, considerando o novo RDP. Representante docente Flávia

faz algumas colocações sobre harmonizações de cursos que recebeu para avaliar. As dúvidas foram

esclarecidas pelo Professor Wollinger. Diretora de Extensão Fabiana Amaral solicita pauta no CEPE

sore a extensão no RDP. Ordem do dia:  1) Apreciação da ata da reunião dos dias 03 a 06 de

novembro; Aprovada. 2) Apreciação do calendário de reuniões do CEPE para o ano de 2015;

Aprovado.  A  apreciação  do  calendário  do  CEPE  em  função  do  calendário  do  CONSUP,

desencadeou a discussão a respeito da Instrução Normativa 09/2014, que regulamenta o calendário

de submissão dos PPCs no CEPE/CONSUP. A preocupação é com os prazos para a submissão dos

mesmos no CEPE, e dos problemas que isso pode acarretar para os planejamentos dos câmpus. São

previstos aproximadamente 30 novos cursos para 2016-1 que, pela IN publicada, teriam até o final

de fevereiro para encaminhar os PPCs ao CEPE. Ficou decidido que para a próxima reunião se trará

uma proposta de alteração da IN, que será apreciada e, se aprovada, será encaminhada ao gabinete.

3)  Memorando  CONSUP -  parecer  POCV: O  Diretor  de  Ensino,  Paulo  Wollinger,  leu  o  o

memorando envido ao CEPE pelo CONSUP. O Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional, prof.

Andrei Cavalheiro, também explanou o planejamento da revisão das POCVs para aprovação do

CEPE/CONSUP.  A revisão  das  POCVs é  importante  para  a  previsão  do  próximo concurso  de

servidores do IFSC. A preocupação principal é com os novos cursos integrados,  e para isso se

propôs  que  de  fevereiro  a  abril  se  faça  um GT para  harmonização,  para  estabelecimento  das

diretrizes dos cursos integrados. O calendário de avaliação das POCVs será montado na próxima

reunião (dezembro). O retorno do CONSUP ficou para a próxima reunião, com a presença do prof.

Andrei. Na reunião de dezembro o CEPE elaborará uma metodologia e verificará a possibilidade de

tratar desta pauta em dois dias na reunião de fevereiro/2016. 4) Alteração Resolução Assistência

Estudantil. Diretor de Assuntos Estudantis fez a explanação da alteração da oferta. Os membros do

CEPE são de acordo com as alterações propostas exceto na solicitação de supressão do artigo 22. O

último ponto, a supressão dos artigos 22 e 23, gerou maior discussão, pois é uma demanda do grupo

de trabalho que revisou a resolução e que teme o grande fluxo de trabalho ao longo de todo o

semestre. Este último ponto não foi aprovado. O CEPE deliberou que se aplique a resolução com o

texto  original  no  próximo  semestre,  e  se  faça  uma  avaliação  do  resultado  para  2015-2. 5)
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Solicitação parecer CEPE para a CPPD; O Diretor de Gestão de Pessoas, Oscar Silva Neto fez a

explanação da situação e mostrou aos membros do CEPE a Lei 12.772/2012, a respeito do artigo

20º no que se refere a criação de características específicas para concessão de 40h aos docentes. Ele

solicitou auxílio ao CEPE para o estabelecimento de critérios para as solicitações de alteração de

regime de 40 hs DE para 40 horas para os docentes. As discussões giraram em torno do que poderia

se constituir a excepcionalidade constante na Lei. Foi decidido que o solicitante deverá elaborar

justificativa para tal solicitação, e que esta será avaliada principalmente quanto a sua relação direta

com  as  atividades  educativas  da  Instituição. Encaminhamento:  que  o  solicitante  elabore  uma

justificada/portfólio que tenha relação direta com as atividades educativas da Instituição. Deixa-se

registrado que seja em caráter de excepcionalidade. 6) Apreciação parecer Política de Formação:

A Presidente  do  CEPE,  Professora  Daniela  de  Carvalho  Carrelas  lê  o  parecer  elaborado  pela

representante docente Débora e a Pro Reitora. O parecer foi aprovado. 7) Apreciação de cursos;

PPC FIC PRONATEC TRATAMENTO DE RESIDUOS SOLIDOS (CANOINHAS). Parecerista

aguarda  retorno  aos  questionamentos  feitos  para  o  Campus. PPC  TECNICO  CONC

ADMINISTRAÇÃO (CANOINHAS)  Pauta de  dezembro.  ESP PERICIAS PRF(CENTRO DE

REF).  O CEPE aprova mediante a inserção no PPC de uma listagem contendo o nome e a

formação  dos  docentes.  ESP  FORMAÇÃO  PEDAGOGICA  PARA  DOCENCIA  NA

EDUCAÇÃO PROFISSIONAL CIENTÍFICA E TECNOLÓGICA  (CENTRO  DE  REF).  Os

ajustes  solicitados  pelos  pareceristas  foram  feitos  e  o  CEPE  aprova. ALT  E  AO  FIC

BARTENDER (FLORIANOPOLIS CONTINENTE).  Aprovado. FIC PRONATEC AGENTE DE

ALIMENTAÇÃO  ESCOLAR(FLORIANOPOLIS  CONTINENTE).  PPC  FIC  CAMAREIRA E

MEIOS  DE  HOSPEDAGEM(FLORIANOPOLIS  CONTINENTE).  ALT  TEC  INT

ELETRONICA(FLORIANOPOLIS).  Aprovado. ALT  TEC  SUB

ELETRONICA(FLORIANOPOLIS).  Aguardo  retorno  do  Campus.  ALT  CT  QUIMICA

(FLORIANOPOLIS).  Para  reunião  de  dezembro. REEST  TEC  VESTUARIO

CERTIFIC(JARAGUÁ).  Parecerista  aguarda  retorno  do  Campus.  PPC  FIC  AGENTE  DE

DESENVOLVIMENTO  COOPERATIVISTA(JARAGUA  DO  SUL).  FIC  AGENTE  DE

MICROCREDITO(JARAGUA  DO  SUL).  Para  dezembro. FIC  AGENTE  DE  PROJETOS

SOCIAIS(JARAGUA DO SUL). Para dezembro. REEST GESTÃO HOSPITALAR(JOINVILLE).

Para  dezembro. PPC  FIC  CONDUTOR  AMBIENTAL LOCAL (GAROPABA).  Retorna  ao

Campus para ajustes. ALT FIC PRONATEC EDITOR DE VIDEO(PALHOÇA). Aprovado. PPC

TECNICO SUB MECANICA (ITAJAÍ).  Solicitar adequações do PPC ao RDP. APROVAÇÃO

REGULAMENTO  EXTINÇÃO  CST  SISTEMAS  TELECOM  (SÃO  JOSÉ).Aprovado. FIC

INSTALACAO  DE  REFRIGERACAO  E  CLIMATIZACAO  DOMESTICA (SAO  JOSE).  FIC

PARA EDUCADORES DO EM NA AREA DE BIOLOGIA COM ENFASE EM BOTANICA (SAO
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LOURENCO  DO  OESTE).  PPC  EJA  FUNDAMENTAL  II  EM  INFORMÁTICA

(TUBARÃO).Aprovado. ALT  PPC  FIC  FRANCES  (REITORIA).  Aprovado.  PPC  FIC

PRONATEC  SERVIDORES  AUXILIAR  PEDAGOGICO  (CENTRO  DE  FORMAÇÃO).

Aprovado. PPC  FIC  PRONATEC  SERVIDORES  AUXILIAR  DE  RECURSOS  HUMANOS

(CENTRO  DE  FORMAÇÃO).  PPC  FIC  EDUCAÇAO  ESPECIAL:  PERSPECTIVA  NA

EDUCAÇAO  INCLUSIVA (CENTRO  DE  FORMACAO.  Aprovado.PPC  FIC  AGENTE  DE

RESIDUOS SOLIDOS (JARAGUA DO SUL).  PPC FIC CONTROLADOR E PROGRAMADOR

DE  PRODUÇÃO(JARAGUA  DO  SUL).  Aprovado. FIC  PRONATEC  OPERADOR  DE

TRATAMENTO DE AGUAS E EFLUENTES (JARAGUA DO SUL).Rejeitar , pois não consta

no  catálogo.  PPC  FIC  ASSISTENTE  DE  PLANEJAMENTO  E  CONTROLE  DE

PRODUÇÃO(JARAGUA  DO  SUL).  PPC  FIC  CONTROLADOR  E  PROGRAMADOR  DE

PRODUÇÃO(JARAGUA DO  SUL).  PPC  FIC  ESTAMPADOR  DE  TECIDO(JARAGUA DO

SUL).Aprovado. ESPEC  LINGUA INGLESA(CHAPECO).  ALT  TEC  GUIA DE  TURISMO

REGIONAL (FLORIANOPOLIS-CONTINENTE).  Aprovar o Ingresso 2015/1 para os alunos

CERTIFIC, arquivar o projeto e solicitar a elaboração de um novo projeto. Sugere extinguir

um  curso  e  elaborar  outros  dois  cursos:  turismo  regional  e  nacional.  ALT  SUPERIOR

GESTÃO DA TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO (CAMPUS FLORIANOPOLIS)  Aprovado.

Inclusão  de  pauta: Solicitação  da  Diretoria  de  Extensão: A diretora  de  extensão  Fabiana

Mortimer  Amaral   explanou  o  calendário  de  ação  para  a  inserção  dos  10% de  atividades  de

Extensão previstos no PNE, e solicitou a presença de um membro do CEPE para compor o GT que

elaborará  a  proposta.  A representante  docente  Débora  de  Souza  se  colocou  a  disposição.  Foi

aprovado o Plano de ação. Solicitação da Diretora de Ensino do Campus Florianópolis solicita a

alteração da Resolução 119/2011/CEPE. O CEPE rejeitou a solicitação.  Sendo assim, às 16:30 deu-

se por encerrada a reunião que foi realizada entre os dias 03 a 06 de novembro nas dependências do

IFSC Reitoria e IFSC Campus Florianópolis - Continente. Eu, Sidélia Suzan Ladevig, Secretária do

Colegiado, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos os membros.

Florianópolis, vinte e sete de novembro de 2014.

DANIELA DE CARVALHO CARRELAS Pró-Reitora de Ensino _______________________________

MARIO DE NORONHA NETO Pró-Reitor de Pesquisa, Pós-
Graduação e Inovação

_______________________________

GOLBERI DE SALVADOR FERREIRA Pró-Reitor de Relações Externas _______________________________

PAULO ROBERTO WOLLINGER Diretor de Ensino _______________________________

VALDIR NOLL Diretor de Pesquisa, Pós-Graduação e
Inovação

_______________________________

FABIANA MORTIMER AMARAL Diretora de Extensão _______________________________

DEOSIR FLÁVIO LOBO DE CASTRO 
JUNIOR

Representante Docente Titular _______________________________
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FLÁVIA MAIA MOREIRA Representante Docente Titular _______________________________

DÉBORA DE SOUZA Representante Docente Titular _______________________________

IVANDRO BONETTI Representante Docente Titular _______________________________

GRACIELE VICCINI ISAKA Representante Docente Titular

JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO Representante Docente Suplente _______________________________

EMERSON PESSOA FERREIRA Representante Docente Suplente _______________________________

GRAZIELA BRUNHARI KAULING Representante Docente Suplente _______________________________

ROGERS BARBI Representante TAE Titular _______________________________

THAÍS ESTEVES RAMOS FONTANA Representante TAE Titular _______________________________

GABRIEL COSTA SOUSA Representante TAE Titular _______________________________

CRISTINE DE OLIVEIRA DILLI Representante TAE Titular _______________________________

MÁRCIO ZAMBONI Representante TAE Titular

VANESSA DAL-RI Representante TAE Suplente _______________________________

JOSÉ WALDEMIR BIF Representante TAE Suplente _______________________________

JEFFERSON DUTRA LICZKOSKI Representante TAE Suplente _______________________________

LEDIR RIBEIRO Representante TAE Suplente _______________________________

LUANA CORRÊA Representante DiscenteTitular _______________________________

LUCAS DE SOUZA RANAKOVSKI Representante DiscenteTitular _______________________________

BRUNO ALMEIDA Representante DiscenteSuplente _______________________________

JADIANE VIEIRA GENEROSO Representante DiscenteSuplente _______________________________

ANDERSON FABIAN BERNARDES Representante DiscenteSuplente _______________________________

JONAS VIEIRA DE SOUZA Representante DiscenteSuplente _______________________________

SCARLAT MARIA DA ROSA DA SILVA Representante DiscenteSuplente _______________________________
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